

NETWORKS

POB Kabupaten Buol Gelar Kejuaraan Balap Motor Road Race

Rahmat Salakea - BUOL.NETWORKS.CO.ID

Nov 22, 2023 - 20:53



BUOL-Pemudah Otomotif Buol (OPB) Kabupaten Buol, Provinsi Sulawesi Tengah gelar kejuaraan Balap Motor Road Race. Kejuaraan ini di laksanakan sebagai hobi wadah para generasi muda untuk mengembangkan hobinya.



Pertandingan berlangsung selama 3 hari, dimulai dari hari Kamis sampai Sabtu (23 -25 November 2023). Menghadirkan pembalap nasional yang berasal dari Makasar, Manado, Gorontalo, Palu, Poso, Parigi, dan Tolitoli.



Sekretaris Pemudah Otomotif Buol (OPB) Kabupaten Buol Ariantno Alhadar mengatakan, pelaksanaan kejuaraan balap motor Road Race ini bertujuan untuk

menyalurkan bakat para pemudah melalui wadah resmi dan juga untuk menjangir atlet berbakat, yang mampu bersaing di event nasional bahkan internasional.



"Diharapkan dapat menjangir bibit atlet berbakat yang mampu bersaing di ajang event nasional dan dapat menyalurkan hobi atau bakat bagi para pembalap muda di Kabupaten Buol, nantinya bisa mencetak bibit-bibit atlet berprestasi dan membawah harum negeri ini," ujarnya kepada media ini. Rabu (22/11/2023)

Pria ganteng yang akrab di sapa Ari menambahkan, Event ini selain menjangir bakat para pemudah hal ini juga sebagai solusi untuk menekan aksi balap liar di ruas jalan raya. Dengan menyediakan sirkuit permanen guna menyalurkan bakat dan hobi anak muda pecinta balap. Sirkuit itu berupa suatu arena yang berada di area tertutup, jauh dari aktifitas publik untuk digunakan tempat latihan balap motor.

"Kejuaraan ini bagian dari bentuk perhatian kita, pada pemudah pecinta otomotif. Saya berharap kenakalan remaja berkait dengan balap liar bisa kita kurangi dan peran kepolisian dalam hal ini juga bisa dibantu dengan adanya kegiatan seperti ini" tuturnya



Ari berharap, nantinya kejuaraan ini menjadi agenda tetap tahunan dalam upaya memajukan dunia olahraga balap motor di Kabupaten Buol

"Saya berharap kejuaraan ini berjalan lancar, dan yang terpenting jaga sportivitas dan keselamatan," pesannya.

Diakuinya potensi pembalap muda di Kabupaten Buol cukup banyak hanya saja

kurang tersalurkan karena tidak ada sirkuit balapan untuk menyalurkan bakat para racer ini.



Ari menuturkan adanya dukungan dari pemerintah daerah untuk membangun sirkuit resmi bagi para racer baik untuk berlatih dan bertanding.

"Kami mengharapkan dukungan dari pemerintah daerah khususnya dari Kabupaten Buol menyediakan sirkuit permanen sehingga kita dari Pemuda Otomotif Buol bisa menciptakan pembalap baik tingkat nasional maupun internasional," imbuhnya



Ia juga optimis dengan kolaborasi dan bahu-membahu, prestasi balap motor di Buol bisa lebih maju dan meningkat. Pada prinsipnya, bahwa untuk mencapai prestasi dibutuhkan fasilitas maupun sarana dan prasarana yang representatif, satu di antaranya penyediaan sirkuit balap.

“Mudah-mudahan kedepan, kita tingkatkan kolaborasi bersama untuk memikirkan bagaimana menyediakan sirkuit balap yang representatif,” ungkap Ari



Ari juga mengucapkan selamat datang kepada atlet-atlet nasional yang ikut berpartisipasi pada pelaksanaan Kejuaraan Balap Road Race tahun ini.

“Selamat datang di Kabupaten Buol kepada atlet-atlet nasional yang hadir di Sirkuit Non Permanen. Dan semoga kejuaraan ini sekaligus menjadi ajang silaturahmi para atlet Road Race untuk bertukar pengalaman dan informasi,”
tuntas Arinto Alhadar. (Basri)